



PULSOPOLÍTICO

**AYOTZINAPA: MARCHA
POR LOS 43 DESAPARECIDOS**

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

Decepcionados por el reciente informe del caso Ayotzinapa del Gobierno federal, al que comparan como casi "copia" de "la verdad histórica" presentada el sexenio pasado por la entonces PGR, familiares de los 43 normalistas realizaron una marcha de la columna a la Independencia al Zócalo y reclamos y consignas de "Fue el Estado" y "Fue el Ejército", mientras un grupo de encapuchados causaron destrozos en el trayecto.

La víspera, en reunión en Palacio Nacional –ayer blindado, otra vez– con funcionarios de las secretarías de Gobernación y Seguridad Pública se entregó ese documento que, para el abogado de los desaparecidos, Vidulfo Rosales, no sólo no da respuesta a las peticiones que se le hicieron al Presidente López Obrador, en la reunión que sostuvieron con él, sino que el contenido del mismo se acerca al que se diera a conocer después de las primeras investigaciones de lo ocurrido hace nueve años.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Si en la mañanera y en Morena, esperaban que Marcelo Ebrard desistiera de acudir al Tribunal Electoral para que éste atraiga su denuncia sobre las irregularidades habidas en la elección interna de las corcholatas, no fue así, porque ayer pidió a ese organismo que ordene a la Comisión de Honor y Justicia de ese partido admitir la demanda que presentó en la que exige que se reponga el proceso.

Esa actitud del excanciller coincidió con la declaración del dirigente nacional del guinda, Mario Delgado, en la que anunció que no participará por la Jefatura de Gobierno de la CDMX, como ha sido siempre su sueño, porque ahora, "el más grande es garantizar que Claudia Sheinbaum gane la Presidencia y la mayoría en el Congreso", por lo que seguirá al mando morenista.

Sana y a salvo apareció la alcaldesa de Cotija, Michoacán, Yolanda Sánchez Figueroa, a la que un comando armado secuestró en Zapopan, al salir de un centro comercial, el pasado fin de semana. Fue liberada en el municipio Villamar por sus captores.

Se confirmó que el senador Jorge Carlos Marín abandona al PRI para que el PVEM lo postule como candidato a gobernador de Yucatán, cargo al que llega tarde, frente a una fortalecido PAN, un candidato competitivo como Renán Barrera, exedil de Mérida, para suceder a Mauricio Vila, catalogado uno de los mejores mandatarios estatales de oposición.

En donde esté hoy injustamente recluso, Jesús Murillo Karam, el extitular de la PGR confirmará que el tiempo le da la razón sobre su criticada y rechazada "verdad histórica" sobre el caso Ayotzinapa.

Disputa por el Padrón Electoral, que el Gobierno de Morena quiere tener en Segob, no en el INE.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
Twitter: @MXPulsoPolitico